

## 令和7年 第11回山北町教育委員会議事録

召 集 年 月 日	令和7年11月21日
召 集 場 所	山北町役場 403会議室
開 会 日 時	令和7年11月21日 午後1時30分
閉 会 日 時	令和7年11月21日 午後1時55分
出席した教育委員会委員長及び委員	教育委員長 水野泰文 委員員員員員 野地敏次 委員員員員員 今村直雄 委員員員員員 佐藤美雄 委員員員員員 原千夏
欠 席 し た 委 員	な し
議案説明のために出席した者	こども教育課長 池谷栄 生涯学習課長 畠山佐和子
出 席 し た 書 記	こども教育課 副主幹 磯崎晃
議 事 日 程	会議資料のとおり
会議に付した事件	会議資料のとおり
会 議 の 経 過	別紙のとおり

## 山北町教育委員会会議の経過

令和7年1月21日

水野教育長

11月19日に行いました園訪問はお疲れさまでした。正に教育・保育の現場を見ていただき、よい機会だったと思います。今後も気になった点は、どんどんお話をいただいて、意見交換ができればと思います。

さて、全国的に熊による被害が多発しているところですが、11月5日、山北町においても、JR御殿場線の山北駅—谷峨駅間で列車と熊が接触する事故が発生しました。当初は子熊だという情報でしたが、実際は成獣であり、現場検証は翌日、JR・町環境課・そして万が一に備え、獣友会も同行したことです。これにより、園外保育・校外学習などは予定を変更して実施しましたので、ご報告します。

それでは、ただ今から令和7年第11回山北町教育委員会定例会を開催します。

水野教育長

それでは、前回委員会議事録の承認についてに移ります。内容については事前に送付のうえ、ご確認いただいておりますが、ご意見・ご質問はありますでしょうか。

水野教育長

よろしいでしょうか。それでは前回委員会議事録については承認されたことといたします。

続きまして教育長報告に移ります。

水野教育長

【別紙教育長報告により説明する】

水野教育長

教育長報告に対し、何かご意見・ご質問はいかがでしょうか。

野地委員

部活動の地域移行について進捗状況を伺えればと思います。

こども教育課長

まず、男女のソフトテニス部について取り組みを始めています。運営業務を民間事業者に委託し、9月から休日の活動に限り実施しています。

今後は、協議会を踏まえたうえで、来年度は陸上部、再来年度はすべての部活に拡充していく予定です。

野地委員

これまでの部活の顧問との関わり方に変化はあるのでしょうか。

こども教育課長

兼職兼業を希望する方については、引き続きご協力いただき、報酬をお支払いする仕組みになっていきます。

野地委員

人員の確保は大丈夫でしょうか。

こども教育課長 来年度に向けて、陸上部については確保できる見込みとなって います。

水野教育長 最大の課題は指導者の確保です。今は休日に限っていますが、 最終的には、平日も含めた体制を構築していく予定です。

野地委員 関わる教員と指導者の指導方針のすり合わせはどのように行う のでしょうか。

こども教育課長 業務受託者と連携し、協議会の中で兼職兼業の教員と指導者と で指導方針を共有します。

野地委員 教員が指導することは、すなわち、教育の一環としての部活動 という位置づけであったのが、それが薄れるのではという懸念が あります。

こども教育課長 教えればそれでよい、というスタンスとならないよう調整を 図っていきたいと考えています。

野地委員 指導者が勝利至上主義に走り、結果が振るわなかつた生徒に叱 責したことで不登校となってしまった事例もありますので、そ うはならないようにお願いします。

水野教育長 ほかに、ご意見等はありますでしょうか。

水野教育長 ないようですので、教育長報告は承認されたことといたします。

水野教育長 以上をもちまして、定例教育委員会は終了といたします。

[午後 1 時 5 分]